

En 2020, la Métropole européenne de Lille est Capitale Mondiale du Design. Une opportunité unique pour valoriser la créativité des acteurs du territoire. Dans ce cadre, les académies de Lille et Amiens lancent un concours.

L'occasion pour les élèves de travailler en équipe, d'imaginer, de concevoir, de construire des solutions originales et innovantes afin d'améliorer le quotidien autour du thème « L'objet de mes rêves ».

Le projet devra explorer l'une des pistes suivantes :

- S'inspirer du territoire ;
- Matérialiser l'objet empathique ;
- Relier : territoire(s) partagé(s) ;
- Simplifier le quotidien.

L'objet de mes rêves

Réunion d'information mercredi 16 octobre 2019 à 14H30

Living Lab
10 rue des Poissonceaux
59 000 LILLE

Tous les moyens sont possibles pour illustrer la démarche, de la réflexion à la matérialisation : croquis, esquisse détaillée, vue narrative, schéma, plan sous forme graphique et/ou numérique (diaporama, présentation animée, montage infographique, vidéo...) jusqu'à la maquette et/ou le prototype.

Pour les guider dans leur démarche, un kit pédagogique et des personnes ressources de Lille Métropole Capitale Mondiale du design accompagneront les équipes concourantes au fil des étapes de construction de leur projet.

Ce concours s'adresse aux élèves des 3ème et 4ème cycles et aux lycéens (voie générale, technologique et professionnelle). Il est organisé en partenariat avec Lille Métropole Capitale Mondiale du Design, le campus Image Numérique et Industries créatives et le dispositif IDEE.

Inscriptions: du 7 octobre au 15 novembre 2019.

Remise des prix : mai 2020.

Courriels: secretariat.daac@ac-lille.fr; ce.daac@ac-amiens.fr

Une action pédagogique qui permettra d'interroger l'environnement proche, de développer la créativité, l'esprit d'entreprendre et de s'appuyer sur l'intelligence collective.